

Des initiatives de solidarité avec Cuba sont lancées en Suède

Image not found or type unknown

Stockholm, 22 août (RHC) L'Association Suède-Cuba de solidarité mène plusieurs actions pour faire connaître la réalité de l'île et la soutenir face aux contraintes que le blocus états-unien cause à son peuple, a déclaré aujourd'hui le président de l'organisation, Zoltan Tiroler.

Dans des déclarations à Prensa Latina, le militant a précisé qu'entre le 15 août et le 15 septembre les membres de l'association parcourent en minibus des points du territoire suédois pour parler avec leurs habitants et leur exposer la vérité de la nation antillaise.

Nous l'avons appelé le bus Cuba, avec lequel nous prévoyons de visiter une vingtaine de villes et localités, où nous avons fait des interventions et apporté des tracts, des livres, des banderoles et de la musique, a-t-il ajouté.

Selon Tiroler, l'objectif de l'initiative est de contacter autant de personnes que possible aux arrêts, afin qu'ils restent sur les places, les marchés, les écoles et d'autres lieux fréquentés.

La première étape comprend des visites dans le nord du pays, puis nous changerons l'équipage du minibus et nous serons au sud, a-t-il commenté.

L'Association Suède-Cuba dénonce et condamne systématiquement le blocus économique, commercial et financier imposé à l'île par les États-Unis depuis plus de 60 ans. Ces activités sont accompagnées par l'apport de fonds et de ressources matérielles pour aider à atténuer les conséquences de cette politique, intensifiée sous l'administration de Donald Trump.

À cet égard, Tiroler a déclaré qu'ils préparent l'envoi d'un nouveau conteneur pour Cuba contenant des fournitures pour le secteur de la santé, y compris des médicaments et des vêtements d'hôpital et pour les professionnels, ainsi que des ressources pour l'agriculture.

Nous enverrons également des ordinateurs et d'autres moyens informatiques, a-t-il ajouté.

Selon le président de l'organisation solidaire, l'intention est que le conteneur quitte Göteborg début novembre.

Pour acquérir les ressources que nous enverrons, nous effectuons une collecte de fonds dans de nombreux endroits en Suède, et nous remercions les personnes qui ont participé à cet effort.

Une autre activité soutenue par l'association est la "Course pour la Paix », qui a lieu depuis 1985 pour se solidariser avec les peuples qui luttent contre la guerre et l'oppression.

Les villes de Stockholm, Göteborg, Umeå et Jonkoping accueilleront l'événement, où vous pouvez courir ou marcher plusieurs distances, et grâce à laquelle l'année dernière nous avons pu fournir 7000 euros pour l'achat de seringues destinées à Cuba, a souligné Tiroler.

L'Association Suède-Cuba a réitéré son accompagnement à la plus grande des Antilles et en particulier à Matanzas suite au récent grave accident survenu dans sa zone industrielle, où un incendie meurtrier a détruit une partie de la base de supertankers et fait de nombreuses victimes.

Par le biais de MediCuba, la Suisse a initialement versé 10000 euros pour soutenir les actions de lutte contre cette catastrophe et nous prévoyons d'envoyer prochainement une somme similaire, a-t-il déclaré. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/297242-des-initiatives-de-solidarite-avec-cuba-sont-lancees-en-suede>



Radio Habana Cuba